
国際ロータリークラブ第2670地区 徳島第２分区

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。

外部卓話

2019年2月19日（火）18:30から
次回
例会

伊庭雅俊会員・遠藤公信会員・北室淳子会員
澤田篤也会員・杉原節子会員・田村光男会員
辻 貴博会員・戸島健治会員・浪越繁男会員
中元 香会員・西谷明彦会員・林 秀樹会員
美馬敏彦会員・三好博子会員

欠 席

■■例例 会会 場場

■■例会日例会日時時

レストラン西レストラン西岡岡

〒〒777-0001777-0001徳島県美馬市穴吹町三島字小島徳島県美馬市穴吹町三島字小島862-4 TEL:0883-53-855862-4 TEL:0883-53-85511
毎週火曜日毎週火曜日 18:3018:30～～19:319:300
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■■幹事報告■幹事報告■■

◇連絡事項 ライラセミナーのご案内及び登録申込書
ロータリー少年少女キャンプのご案内

今までを振り返ってみるとターニングポイントという人生の分岐点みたいなものがいくつかありました。
１回目は20歳ぐらいの時です。北海道へ行って帰って来た時に「カナダへ行こう」と誘われたのを断ったことで

す。今思えば、もし行っていたら人生変わっていたような気もします。

それからは建築の方へ進みました。40歳ぐらいまで一生懸命に建築に勤めていました。私が始めた25歳の時は
年商3,000万でした。それから最終８億くらいまでいっていました。元々建築を目指してたわけではなく、するこ
とがなくてその道に入ったということもあり少し嫌気がさして体的にも精神的にもしんどいということで、趣味で
やっていた車のコーティングを始めることにしました。最初は全く売れず、２年間は０でした。２年目の名古屋で
の展示会で初めて８０万のコーティングが売れました。そこから次々に売れ始め、それから２～３年で全国に100店
舗ぐらいの店ができました。これが2回目のターニングポイントです。
60歳になったので3回目はこれからだと思いますが、良いことを探してまた新たにチャレンジしたいと思います

のでよろしくお願いします。

■■「サクセスストーリー」 重田会員■「サクセスストーリー」 重田会員■■

（会員数29名）15名例 会 出 席 者

青木博美会員１、田中義美会員１、森廣一会員１メークアップ

出 席 率
修正出席率

51.7％
62.0％

■■ニコニコ■ニコニコ■■

本人誕生日◇杉原会員
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皆様こんばんは。本日のお昼にとある団体の総会で基調講演のパネルディスカッションのパネラーに選んでい
ただき、その打ち合わせに行ってまいりました。議題はSDGsという国連が世界を変えるための17の目標というも
のです。各企業がどのような形でアプローチをかけていくのかということについてのパネルディスカッションの
お話になります。他のパネラーの方は製造業や生産をする会社なので非常にSDGsについてダイレクトに関わりや
すいです。「世界の」というと、自分とは縁遠いような感じはしますが、色々勉強をしているとロータリーの目標
ともかなり被ってくるというようなところもあります。色々な所で世界と自分というのは切り離しがちではござ
いますが、ちょっとしたゴミを捨てないことによって海や陸をクリーンにすることもでき、そしてＰＴＡ活動や子
どもたちに対しての色々な教育の手助けをすることが質の高い教育をすることになります。少しの親切や気配り
をしていくことが世界のためになるんだなということを改めて確認することができました。我々ロータリアンも
少しずつ世界のために、地域のためにそして色々な所に高い目標をもって行動していきましょう。

■■会長挨拶■会長挨拶■■


